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他の人の人生を明るくすることによって
自分の人生を明るくしなさい。  

 
      ＜ソング＞ 我等の生業       ＜ソングリーダー＞ 池ノ谷 敏正君

 
■ 会 長 報 告            松葉 義之君 

梅雨入りも間近かになりました。 先週末には

時期はずれの雷鳴と激しい雨に驚かされました。 

 本日の例会のテーブルバスセッションのテーマ

は、現在当クラブで行っている様々な奉仕活動を

「原点に立ち返って検証しよう」です。いま必要

な事は何か、奉仕活動としてなすべきものは何か、

いろいろな角度からのご意見を期待いたします。 

  話は少し時期はずれになりますが桜の事を話さ

せていただきます。 私は家業のみかん栽培に従

事する前、農業高校を卒業後２年間興津の果樹試

験場（現・農業技術研究機構果樹研究所）で研修

生活を送りました。東海道線興津駅の北側に広が

る試験場の裏山圃場の中腹に大きな桜の木があり

ました。 ２月には淡いピンクの花を開く有名な

「薄寒桜」です。当時、昭和 33年頃もこの時期に

なると大勢の人が花見に訪れました。 

地区の人たちの毎年の楽しみになっています。 

毎年２月 15 日には試験場近くの興津駅前など

で「寒ざくらまつり」が開かれ県内外から桜見物

に訪れる人たちでにぎわっています。 今年この

桜に異変が起きました。大木の中央部に花が咲か

ないのです。原因は良く分らないようです。 

 

この桜の木は 1911 年（明治 44年）にこの試験

場で接木しワシントンに贈られポトマック河畔に

植えられた 3,000 本の桜の兄弟です。樹齢 92歳に

なります。以前贈った物がカイガラムシ寄生のた

め焼却処分となった事から苗木を「青酸ガスくん

蒸殺虫」して再度送り出したものです。この時の

“くん蒸室”が現研究所に現在も残っています。 

第２次大戦中、日本はアメリカの物はことごと

く焼き捨てたやに聞きます。しかしこのポトマッ

ク河畔の『桜』は大切に管理されたのです。 

当時試験場の恩師からその話を聞いてアメリカ

の大きさを感じたものでした。 

 試験場のこの桜を親木にした「２世」の苗木を

公園や学校に植えて、地域一丸となって「薄寒桜

の里」つくりに取り組んでいる事を知って我が事

のように嬉しく思いました。 

 今年は 1,000 本以上になるこの「２世」の後継

木が花を付け始め「桜の園」への夢が一層大きく

なっています。来早春ぜひ訪れてみてください。 
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■ 幹 事 報 告         村松 英昭君 

インターアクト 30 回年次大会要項が届いて

います。 

● 

● 静岡北・静岡・静岡西ＲＣより週報が届いて

います。 

■ 出 席 報 告             平田 宗太郎君 

本日のホームクラブ 
出 席 者 前回の補正出席者 

29／46 63.04％ 26／46 56.52％ 

(1) 欠席者（事前連絡とメーキャップをそうぞ） 

○浅川君 ○池谷君 ○池ノ谷君 ○石垣君 

○平君 ○橋本延君 ○平井君 ○望月志君 

○村松弘君 ○大塚君  ○岩田君 青島彰君 

板倉君 鈴木舜君 片岡君 仲田晃君 山田君 

(2) メーキャップ者 

岩田 規君（藤枝南） 水野義猛君（藤枝南） 

松葉隆夫君（藤枝南） 村松宏一君（藤枝南） 

望月志郎君（藤枝南） 宮崎啓之進君（藤枝南） 

松嵜周一君（藤枝南） 橋本延一君（藤枝南） 

小林治助君（藤枝南） 大塚博巳君（静岡） 

大塚博巳君（静岡南） 

■ ビ ジ タ ー  

澤脇圭司君（島田）  戸上 紀君（藤枝南） 

■ ス マ イ ル ＢＯＸ      小宮 弘一郎君 

● 

● 

5月 10日袋井でのコンペ優勝  杉浦良一君 
夫人誕生祝ありがとうございました。 

橋本 守君 

スマイル累計額  ８６８，６２８円 

 

 

 

 

■ テーブルバスセッション  

今回はそれぞれテーブルメイト別に分かれ、今

後の活動の進め方などについて討議された。短い

時間の中ではあったが、2 つのテーマに対し各テ

ーブルメイトが討議し、各グループ毎に討議内容

を取りまとめ報告書として提出した。 

テーマ１ 
◆当クラブの奉仕プログラムについて◆ 

１．奉仕プログラムの現状 

 2000－2001 
年度 

2001－2002 
年度 

2002－2003 
年度 

職 

業 

奉 

仕 

藤枝学習会 
開校式 4 月 

(勤労通信学習会) 
閉校式 2 月 

卒業祝@3000 辞書 
卒業生 8 名 

藤枝学習会 
 
 
 
 
卒業生 4 名 

藤枝学習会 
 
 
 
 
卒業生 2 名 

新 

世 

代 

柔道大会 7 月 
剣道大会 9 月 
Ｊｻｯｶｰ  12 月 
少年ｻｯｶｰ 4 月 

前年度に 
同じ 

前年度に 
同じ 

社 

会 

奉 

仕 

市子連協賛 
すみれの家 
(第 2,3,4) 

祝儀 
菓子代 

市子連協賛 
すみれの(3) 
もくせいの家 
あかしあ学園 
     菓子代 

市子連協賛 
すみれの家 

      祝儀 
 
 

２．現状のプログラムの見直しについて 

３．新たに検討するプログラムの提案 

４．その他 

テーマ２ 
◆ロータリークラブの知名度（認知度）を 

高めるために◆ 
１． 現状の認知度について 

２． 認知度を上げるための効果的活動について

の提案 

 

 

（担当／松嵜） 
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